

ESCUELA DE POSGRADOS

EXCELENCIA, COMPETITIVIDAD E INNOVACIÓN

Universidad de los Andes |
Vigilada Mineducación.
Reconocimiento como Universidad:
Decreto 1297 del 30 de mayo de
1964. Reconocimiento personería
jurídica: Resolución 28 del 23 de
febrero de 1949 Minjusticia.

ENERGÍA

La producción de petróleo creció 4,4% a mayo con 892.368 barriles promedio

Martes, 25 de junio de 2019

GUARDAR f t in

A mayo, la producción comercial de gas alcanzó los 1.040 millones de pies cúbicos promedio día (mpcd).

Kevin Steven Bohórquez Guevara -
kbohoquez@larepublica.com.co

El Ministerio de Minas y Energía reveló que para al mes de mayo la producción de petróleo en el país alcanzó los 892.368 barriles promedio día. Esta cifra significó una variación de 4,47% con respecto a los cinco primeros meses de 2018, cuando se registró una producción de 854.190 barriles promedio día.

La cartera de Energía, a cargo de María Fernanda Suárez, explicó que mayo se convirtió en el segundo mes del año con mayor producción de petróleo. Esto al alcanzar 894.518 barriles día y un incremento de 3,3% frente al mismo mes de 2018 (865.987 barriles). "El mes con la producción más alta en lo corrido del año ha sido enero con 898.965 barriles diarios", dijo el ministerio.

El aumento de la producción de crudo en el quinto mes del año obedeció, principalmente, al desarrollo y optimización de los campos Quifa (Puerto Gaitán-Meta), Rex NE (Araucita/Arauca), Yarigui-Cantagallo (Cantagallo-Bolívar) y Chichimene (Acacías-Meta).

En medio de estos buenos resultados, se inició, igualmente, la producción los campos Andina Norte (Tame-Arauca), Tapir (Orocúe-Casanare) y Pecari (Valle del Guamuez-Putumayo).

Una de las buenas noticias fue el aumento del gas. Entre enero y mayo, la producción comercial de gas alcanzó los 1.040 millones de pies cúbicos promedio día (mpcd), 10,5% más que en el mismo periodo del año pasado.

"Lo que se observa es un incremento sostenido de la demanda de gas en el país, un combustible fundamental para la transición energética. El uso de gas natural vehicular, por ejemplo, reduce la contaminación del medio ambiente con cerca del 40% menos de emisiones de dióxido de carbono (CO2) frente a las generadas por un vehículo impulsado por diésel, y representa una reducción del 100% en material particulado", explicó Suárez.

Durante el mes de mayo, la producción promedio de este combustible se ubicó en 1.024 millones de pies cúbicos al día, con un aumento de 1,9%. Actualmente, 9,5 millones de familias, establecimientos comerciales e industriales utilizan gas natural, además de 230.000 vehículos livianos y 1.000 vehículos de transporte público, camiones, volquetas y recolectores de basura que se movilizan con esta fuente de energía.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

1 La Uggp o la Cosa Nostra

2 Amazon lanza tienda de belleza y se derrumban acciones de firmas del sector

3 Muere el periodista Édgar Arlunduaga Sánchez en la ciudad de Neiva

4 Los tres escenarios en los mercados tras la reunión entre Donald Trump y Xi Jinping

5 "El glifosato es un producto clave para la agricultura": Mathias Kremer

SU CONTENIDO
le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS

MÁS DE ECONOMÍA

SALUD

Santander hace un llamado para que se atienda a 90% de la población con VIH



En promedio, cada año 32 personas mueren por causa de esta condición

INDUSTRIA

Los empresarios ratificaron su apoyo a la gestión del presidente Iván Duque



Alrededor de 500 empresarios manifestaron su apoyo al mandatario

TECNOLOGÍA

"La ley de modernización es una herramienta para la política TIC del país"



La ministra destacó que se está cumpliendo el cronograma con la subasta del espectro

MÁS DE LA REPÚBLICA



HACIENDA

Pago de la prima pasaría a ser 9,6% de los costos no salariales de las empresas



HACIENDA

Los cinco beneficios para México que deja la ratificación del T-MEC por parte de su Congreso



OCIO

Coctel de lanzamiento de Mastercard en el Carulla Fresh Market de Bogotá



JUDICIAL

Exdirector del CTI, Julián Quintana fue sancionado por la Procuraduría General



BOLSAS

Aproveche la caída del dólar y pague las deudas de su tarjeta de crédito



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

VER MÁS

4227600 ext. 1028

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio